

Das Wichtigste in dieser Zeit

Trefft euch nicht in Gruppen!

Schnell wird sich Freud als Leid entpuppen. Lasst das Feiern!

Seid vernünftig, bleibt Zuhause.

So entgeht ihr diesem Graus.

Denkt an Eure Lieben, an die Alten und die Schwachen, sonst landen sie im Leichenhaus! Dann feiert ihr die Trauer, spürt den Schmerz von langer Dauer...

Doch so soll es ja nicht kommen;

alle, die ihr lieb gewonnen und in Eurer Nähe habt, gebt ihnen Schutz und Sicherheit; das Wichtigste in dieser Zeit.

Verlernt trotz allem nicht, zu lachen,

erfindet und macht schöne Sachen

mit den Kindern, Partnern, Haustieren.

Die Erinnerungen werden wir nicht verlieren.

Seht es als gewonnene Zeit, ohne Sorge

und auch Leid, draussen was verpasst zu haben.

Ob Event, Konzert, Geburtstagsfeier; alles kann verschoben werden.

Hört auf mit dem "Ich-muss- dahin- Geleier"! Gesundheit ist das höchste Gut auf Erden.

© JNY881

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)